

北辰 13期生  
138回 歩こう会  
2019 9.9

# フォト・プレス

茨木市中村町  
畝狭恒雄  
072-633-6198

## 残暑のなか 秋を求めて水間寺へ

9月9日 午前10時南海貝塚駅に集合。参加者は4人  
快晴、絶好のお出かけ日和。奇しくも中国の5節句の一  
つ重陽の日と重なりました。日本では菊の節句と言われ  
ています。

水間寺の由来は、奈良時代  
聖武天皇が病に臥した時この  
地で観世音菩薩の像を探せと  
いう夢のお告げを行基菩薩に  
命ぜられ導かれた滝の傍で白  
髪仙人から観世音菩薩の尊  
像を拝受し天皇に献上したと  
ころ病は全快され、この観世  
音菩薩像を現地にお祀りする  
よう勅令を下し行基菩薩が建  
立しました。

水間鉄道貝塚駅に水間行き  
のローカル線が入線して来ま  
した。撮鉄マニア羨望の一瞬。  
八つの途中駅に停車しながら  
水間観音駅に到着。駅舎は大  
正14年に開業し国文化財



正面に苔玉 水間観音駅



水野観音行き入線

に指定され苔玉の駅として昨  
年リニューアル開業しました。



本堂と三重塔

駅から少し歩いて厄除橋を  
渡れば立派な本堂と大阪府で  
は唯一の三重塔が見え到着。  
本堂で参拝して行基菩薩が  
観世音像を白髪の仙人から拝  
受した降臨の滝を見渡せるパ  
ワースポットと呼ばれる場所  
で写真を撮りました。



パワースポットで

お昼も近くなつて来たので  
緩やかな坂を上って水間公園  
にきました。広々とした公園  
はウィークデイのせいかな陰



観世音像出現の滝

も少なく雲一つない秋空の下  
セミの鳴き声も聞こえる四阿  
でお弁当を開きました。



四阿でお弁当開く



食後の満足感をパチリ

水間寺は初めての参詣で天  
気にも恵まれ今日一日癒され  
ました。幹事役の向井さん、  
ご苦労様でした。